

EDICIÓN ESPECIAL

DE VENTA EN VENEZUELA Y MIAMI

VEN Bs. 150
USA \$ 6.00

ten ncia

VENEZUELA

200
GINAS PARA
DA LA VIDA

LUEL ROSALES
 POLDO LÓPEZ
 N CARLOS ESCOTET
 RIGO CABEZAS
 DORO PETKOFF
 ONIO LEDEZMA
 CORINA MACHADO
 O ARRIA
 VICENTE LEÓN
 AR MIGUEL RONDÓN
 EERTO FEDERICO RAVELL
 GOICOECHEA
 ENZO MENDOZA
 KEL MELAMED
 N TINTORI
 ROBERTO LÜCKERT
 TO ESTÉVEZ
 ANDO SCANNONE
 NARDO PADRÓN
 HIGÜIRE BIPOLAR
 SE PACHECO
 LA ANGOLA
 AR YANES
 RTO BARRERA TYSZKA
 EL HENRIQUE OTERO
 ON BOCARANDA
 LEÓN BRAVO
 O LEÓN ZAPATA
 MA
 * SANABRIA
 AS RINCÓN
 N ARANGO
 ARD PÁEZ
 NY VEGA
 OS COSTE
 LENA GIUSTI
 Y CHÁVEZ
 OS "CARGO" GONZÁLEZ
 LIO GONZÁLEZ
 VALLADARES
 AMIGOS INVISIBLES
 O Y NACHO
 MELOS DE CIANURO
 SLOOP
 OVERSUS
 DA BOHÉME
 É MARTÍNEZ
 ANDO Y FLORENTINO
 AVO AGUADO
 ON ARRIETA
 E LUIS CHACÍN
 CO DE VITA
 ANO
 S CÁRDENAS
 EIS
 S HADJIS
 EL "EL POLLO" BRITO
 ESCOBAR
 D CAROLINA HERRERA
 GUSTAVO OCANDO YAMARTE

HNA. FRANCISCA DE LOS ÁNGELES
 ALBERTO ARVELO
 SHIRLEY VARNAGY
 JULIO "COCO" JIMÉNEZ
 LUIS CARLOS DÍAZ
 GLENDA UMAÑA
 ELEAZAR DÍAZ RANGEL
 MARIELA ENCARNACIÓN
 VLADIMIR VILLEGAS
 ALEJANDRA ORAA
 CARLOS MONTERO
 GILBERTO CORREA
 MAITE DELGADO
 CAMILA CANABAL
 VIVIANA GIBELLI
 BELÉN MARRERO
 LUIS CHATAING
 ELI BRAVO
 EVA BLANCO
 FINA TORRES
 JAVIER VIDAL
 MARISA ROMÁN
 ALBI DE ABREU
 RAÚL AMUNDARAY
 AMANDA GUTIÉRREZ
 FRANKLIN VIRGÚEZ
 YOLANDA MORENO
 LEONARDO VILLALOBOS
 MARIALEJANDRA MARTÍN
 NELSON BUSTAMANTE
 ÉRIKA DE LA VEGA
 ANA MARÍA SIMÓN
 HENRIQUE LAZO
 MIGUELÁNGEL LANDA
 ROMÁN CHALBAUD
 GUSTAVO DUDAMEL
 DANIELA ALVARADO
 PRAKRITI MADURO
 HÉCTOR MANRIQUE
 TANIA SARABIA
 JEAN CARLOS SIMANCAS
 CAYITO APONTE
 LAUREANO MÁRQUEZ
 VALENTINA QUINTERO
 CARLOS FRAGA
 CAROLINA HERRERA
 PATRICIA VELÁSQUEZ
 DAYANA MENDOZA
 ÁNGEL SÁNCHEZ
 STEFANÍA FERNÁNDEZ
 BÁRBARA PALACIOS
 JACQUELINE AGUILERA
 OSMEL SOUZA
 DELIA FIALLO
 ARQUÍMEDES RIVERO
 NORBERTO MAZZA
 LAURA RESTREPO
 JOAQUÍN CORTÉS
 LINO ALONSO
 EDUARDO BISCAYART

SASCHA FITNESS
LA VERDAD DE LA MUJER MARAVILLA

JAIME BAYLY
"CON CHÁVEZ FUI CONDESCENDIENTE"

ISMAEL CALA
"EL EGO ANIQUILA EL SER"

Los 100 + INFLUYENTES



@YoLeoTendencia

TENDENCIA.COM



RevistaTendencia





MANUEL ROSALES UN POLÍTICO EN EL EXILIO

ANTES: Gobernador del Zulia. **AHORA:** Exiliado político. **Twitter:** @manuelrosalesg
Instagram: @manuelrosalesguerrero Edición 7. Año; 2000. Fotografía: Dondyk+Riga.

Está en el exilio desde abril de 2009. Salió del país ante las amenazas de cárcel que recibió del entonces presidente de Venezuela, Hugo Chávez Frías. Fue su principal adversario en 2006 y en ese proceso fue derrotado. En 2008, Chávez lo acusó públicamente de conspirar en su contra y de desviar recursos públicos. El entonces mandatario amenazó con "desaparecer" a Rosales del "mapa político venezolano" y efectivamente lo desarraigó, pero no así a su verbo, no a su análisis, no a su presencia virtual.

Al dos veces alcalde de Maracaibo y dos veces gobernador de Zulia lo entrevistaron en *Tendencia*, en octubre del año 2000. Estaba estrenando la silla del primer mandatario regional. Han pasado catorce años de esa fecha. Ahora vive en Panamá. A este país se mudó sin dejar de lado su trabajo político con Venezuela. Esta función la cumple a distancia.

Es presidente del partido Un Nuevo Tiempo y a sus militantes los coordina a control remoto.

Tiene diez hijos, su niña más pequeña tiene ocho años. Eveling Trejo de Rosales, su segunda esposa desde hace veintiséis años, es ahora la alcaldesa de Maracaibo.

Hace catorce años, uno de sus principales intereses como político era salvar el lago de Maracaibo. Hoy la contaminación sigue secando el estuario.

"De mí se sabe todo", dijo en esa oportunidad. Lo que se sabe ahora es lo que se lee a través de su cuenta en Twitter. Es su medio de expresión política.

De cómo se ve en cincuenta años, respondió en 2000: "Si logro salir bien de esta tarea, feliz, contento, descansando y leyendo que es lo que más me gusta". Hoy asegura que no está tranquilo y por eso mantiene la lucha como exiliado, con esperanzas de volver a Venezuela. **S. U.**



JUAN CARLOS ESCOTET EL NÚMERO UNO DE LA BANCA

Presidente de Banesco Grupo Financiero. Twitter: @jescotet
Edición 27. Año: 2005. Fotografía: Dondyk+Riga.

Es el presidente del principal banco privado del país. Banesco es una marca que se asentó en Venezuela y que ya hace ruido en otras fronteras. Como banco y como Grupo Financiero Internacional está expandido en doce países del mundo. En julio de 2005, Juan Carlos Escotet estuvo en las páginas de *Tendencia*. Para esa fecha, sumaban catorce años de la fusión de nueve entidades bancarias, que conformaron Banesco y del cual es su fundador. Desde 1991, fecha de la firma, ya han pasado veintitrés años y Banesco sigue de primero en el ranking. Durante estos años, son muchos los cargos de relevancia que ha ocupado. Entre 2010 y 2012 fue Presidente de la Asociación Bancaria de Venezuela. En 2005 era considerado como un hombre con una certera visión de negocios, y justo en diciembre de 2012 el Grupo Banesco adquirió en España la mayoría accionaria del Banco Etcheverría, una institución de origen gallego con más de 300 años de historia. Si hace catorce años la fusión bancaria colocó a Escotet como "uno de los empresarios más importantes de la geografía", hoy sigue estando en ese pedestal. El del primer banco de Venezuela. **S. U.**

RODRIGO CABEZAS EL PADRE DE LA RECONVERSIÓN MONETARIA

ANTES: Presidente del Parlatino. AHORA: Diputado al Parlatino y Miembro de la Dirección Nacional del PSUV. Edición 62. Año: 2012. Fotografía: Dondyk+Riga.

Está en contra de la violencia y de la confrontación que descalifica. Esta máxima de vida la ha mantenido por años. En junio de 2012, cuando fue perfil de *Tendencia* era el presidente del Parlamento Latinoamericano en Venezuela. Por tres periodos consecutivos se mantuvo en este cargo y entregó la responsabilidad en enero de 2014. Hace dos años declaró que no justifica la pérdida de vidas humanas por una lucha política, ni ideológica. Hoy, Venezuela cuenta con cuarenta y dos muertos como consecuencia de la conflictividad política y social que vive el país desde febrero de 2014. Sus clases como profesor de la Universidad del Zulia siguen siendo un compromiso impostergable. No fue capaz de abandonar sus funciones como profesor ni siquiera cuando el 4 de enero de 2007, el entonces presidente de Venezuela, Hugo Chávez, lo nombró ministro de Finanzas. El considerado padre de la reconversión monetaria es ahora abuelo. Su nieta Miranda le ocupa los ratos libres. No cesa en su lucha política y una de sus metas, que fue controlar "al caballo indomable de la inflación", sigue siendo una tarea pendiente. En el país el porcentaje no baja de cifras de dos dígitos. Sigue preparando y recopilando información para terminar su primer libro. En esa entrevista habló del país. Su visión: un país en paz. Esta tarea también le queda pendiente. **S. U.**

